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Ata da Assembleia realizada por videoconferência e transmitida no site pelo 

YouTube: www.dapibge.org.br 
 

DAPIBGE 29 de setembro de 2022 - às 14h 

 

         Palestrantes: Glória Vanicore, Dr. Celso Gomes da Silva - advogado  

 

  Pauta:  

 

            1 – Apresentação doo Advogado Dr. Celso Gomes da Silva; 

            2 – Parcerias em andamento; 

            3 – Ressarcimento aos Associados que anteciparam suas mensalidades em 

2019; 

            4 – Proposta de Atualização do Estatuto; e  

            5 – Assuntos gerais. 

  

   Gloria iniciou a reunião agradecendo a presença dos colegas da direção anterior, 

repassou a pauta e ao final serão respondidas as 10 primeiras perguntas que foram 

enviadas através do site, além das perguntas dos presentes. 

   

   Dando prosseguimento explicou que o Dr. Celso dará assessoramento a Diretoria 

e aos associados, em questões não relacionadas ao CMO, e passou a palavra a ele. 

 

   Dr. Celso fez a sua apresentação esclarecendo que grande parte de sua carreira 

atuou na área trabalhista, mas atua também na área civil e previdenciária. A ideia 

do trabalho a ser desenvolvido com os associados é dar orientação num primeiro 

encaminhamento das questões trazidas, além de assessorar a direção.  Alertou que 

deu atendimento a dois associados que estão sendo descontados no contracheque 

por bancos que eles não têm conta.   Aconselhou o associado a verificar no INSS 

se deu autorização de algum desconto, caso não tenha dado, ele aconselha a 

entrar com a ação no Juizado Especial Federal para ter o ressarcimento dos 

valores.    

  

   Prosseguindo Gloria mencionou que no dia 14/09 o colega Antonio Alkmim 

apresentou a Live com os resultados definitivos da pesquisa.  

 

   A Pesquisa foi respondida por 1769 associados, o que o DAP considera um ótimo 

patamar de respostas.  Desses 45% eram associados do Rio, aproximadamente 

800.  Nessa pesquisa, das respostas obtidas, 84% são de aposentados, 12 % de 

associados  ainda efetivos e 3% de pensionistas. O nível médio, representa 69% 

dos respondentes. Gloria deixou registrado o agradecimento a Comissão Paritária, 

IBGE e Associação, que em 22/09 derrubaram definitivamente o argumento de que 

os cargos de nível intermediário não eram cargos técnicos. A live está na integra 

no site e pode ser acessada apresentando todos os gráficos e tabelas.   

          

    Prosseguiu a apresentação explicando que desde o inicio do ano estamos 

tentando exaustivamente buscar parcerias, mas está bem difícil.  

  

http://www.dapibge.org.br/
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   Foi feita a parceria a nível Brasil com a Raia Drogasil, para medicamentos, 

bastando o Associado apresentar o CPF .  Para quem não tem plano de saúde, é 

um ganho, mas para quem tem, as vezes o descanto do plano é mais convidativo. 

 

   Outra parceria que está sendo feita é com a HealthMed – Plano de Saúde Coletivo 

por Adesão - segmentação ambulatorial e sem co-participação e sem limites de 

exames e consultas, que atende ao município do Rio de Janeiro, Belford Roxo, 

Duque de Caxias, Itaboraí, Magé, Mesquita, Nilópolis, Queimados, São  Gonçalo e 

São João de Meriti.  Pediu aos Representantes Estaduais que tentem também 

parcerias que possam atender as suas unidades. Apresentou a Marcia Teixeira que 

é a corretora e estará em alguns dias no DAP para atendimento dos associados 

que desejarem fazer a adesão. O contrato é feito diretamente entre o associado e a 

corretora. 

  

    Apresentou o novo parceiro o Instituto Kaio Motta – doenças crônicas e 

odontológicas – com desconto para o associado e dependentes do Dap de 30% e 

que fica localizado no centro da cidade do Rio.  Para ter acesso ao desconto, o 

associado deve ligar para o Dap e a secretaria preenche a guia de encaminhamento 

para ser levada quando for utilizar o convenio. 

 

   O Dap também fechou parceria com a empresa RUMO – Treinamentos e Turismo 

– da associada aposentada Uchoa – que faz curso, programa de viagem, em 

outubro iniciará o curso de espanhol para viagem. 

  

   Prosseguindo com a pauta, falou sobre o ressarcimento aos associados que, em 

2019, anteciparam a mensalidade daquele ano.  A direção anterior já havia iniciado 

essa devolução e o Dap está seguindo uma determinação tirada em assembleia de 

devolver dos maiores valores para os menores.  É preciso que os dados de 

cadastro estejam corretos para que o Dap envie o email solicitando os dados 

bancários e o associado nos retorne.  

   

   Comentou sobre o Estatuto que está sendo atualizado.   Esse trabalho iniciou  em 

2019. Gloria explicou que a atual direção sentiu muita dificuldade de formar a 

chapa (como estava previsto no Estatuto) para concorrer e esse é um dos pontos 

que estamos propondo alteração.  Será colocado no site para que os associados 

enviem suas propostas e depois fazermos o fechamento de todas as propostas e 

realizarmos uma assembleia para votação. 

 

    O associado presente Ademir perguntou quem fez essa proposta e desde 

quando. Gloria explicou que desde 2019 vários colegas: ela, Fernanda, Cidinho, 

Bahia e outros, se debruçaram sobre essa proposta. Ele sugeriu que antes de 

colocar essa proposta para ser discutida para todos os associados, deveria ter 

uma apresentação geral da proposta dando as devidas explicações porquê de cada 

alteração.  Gloria concordou com a sugestão.     Ele sugeriu que os Representantes 

Estaduais viessem a Rio para participar da Assembleia de votação das alterações 

do estatuto.  Gloria discordou argumentando que isso pode ser feito 

tranquilamente através de videoconferência. Ele contrapôs dizendo que quem deve 

decidir isso é uma assembleia.  Gloria discordou explicando que dos 23 eleitos, 

hoje só temos 18, e pouquíssimos participam das videoconferências quando são 



 

 

                        
Associação Nacional dos Aposentados e Pensionistas do IBGE - DAPIBGE 

Av. Rio Branco, 257 – salas 601/609 • Centro – RJ • CEP 20040-009 
CNPJ 05 524 559.0001-34 Telefones: 2210.1877 e 2215.2970 

 

 

marcadas. Além dos custos serem enormes e hoje com toda a tecnologia que já 

temos isso não é necessário.   

    Continuou dizendo que o que não estiver contemplado no estatuto será 

detalhado no Regimento Interno, isso está sendo feito em paralelo.  Antes de 

repassarmos para os Representantes Estaduais o Dr. Celso já fez suas sugestões e 

alterações e agora está, no momento, com os Representantes Estaduais. 

  

    Gloria prosseguiu no último item da pauta Assuntos Gerais.   Ela comentou que 

o IBGE solicitou ao Dap a indicação de dois nomes para fazer parte do Comitê 

Gestor do Plano de Carreiras e Cargos do IBGE – CGPCC, no período e 2022 até 

2024, e as duas indicadas foram a Zilda Siqueira – titular – e a Mariângela Prudente 

– suplente.  

  

   Ainda nos assuntos gerais, comentou que o Sr. Jose Jorge S. do Rosário do CRH 

do IBGE enviou uma lista de 13 pessoas solicitando que elas dessem autorização 

ao Dap para que elas os representassem judicialmente. Ela explicou que isso no 

passado já foi amplamente discutido na justiça e os advogados do CMO já 

explicaram não ser necessário, mas mesmo assim o DAP está tentando entrar em 

contato com esses 13 associados para enviar o Termo de autorização.  Mas uma 

vez estamos nos deparando com a desatualização do cadastro e alguns desses 

associados ainda não foram localizados. 

 

   O CMO Advogas solicitou que alertasse aos associados do novo golpe que os 

bandidos ligam para os associados explicando que para receber a RPV ou o 

Precatório que precisam depositar 30% do valor e assinar uma procuração na Rua 

da Quitanda no centro do Rio.  Isso é golpe.  Sempre entrar em contato com o CMO 

advogados. Esse ano foram liberados 367 precatórios, 27 RPVs e ainda estão 

bloqueados 237 precatórios. 

  

   Dando prosseguimento respondeu as perguntas de associados que se 

inscreveram para participar ao vivo e finalizou a assembleia agradecendo a todos 

os presentes, ao colegas que estavam online e a equipe da NetArt..  

  

    

  

      

     

    

 


